



REDES SOCIALES

EN MALL DE HOSPITAL

Cuatro encapuchados roban una caja fuerte en farmacia

● La mañana de ayer quedó al descubierto el robo que sufrió la farmacia Salcobrand del mall Costanera San Antonio, donde también se encuentra Sodimac Homecenter.

Según las primeras diligencias efectuadas en el lugar por Carabineros, durante la madrugada al menos cuatro sujetos encapuchados, que se movilizaban en una camioneta, ingresaron al estacionamiento superior del establecimiento, donde está el local afectado. Ahí llegaron junto a la puerta de ingreso de la farmacia, que es de vidrio, la que quebraron con objetos contundentes, aparentemente un martillo tipo combo. Una vez adentro sustrajeron la caja fuerte con la recaudación del fin de semana.

Los individuos, que se mantienen sin ser identificados, subieron la caja de valores en el vehículo y escaparon. Las indagaciones del caso se mantienen en manos de Carabineros, sin que ayer se detallara a la prensa el monto del botín.

El local comercial no pudo atender público durante gran parte de la jornada de ayer debido a los destrozos que realizaron los antisociales. En tanto la policía levantó evidencias en el sitio del suceso, como imágenes de cámaras de seguridad donde se aprecia cuando los sujetos ingresaron a la Salcobrand.